

# «El horizonte de Castellón está ligado a la ciencia y a la I+D+i con la labor de todos» - Mediterráneo - 05/10/2019

CAROLINA PASCUAL ▶ CONSELLERA DE INNOVACIÓN

## «El horizonte de Castellón está ligado a la ciencia y a la I+D+i con la labor de todos»

► **Elogia el eficiente ecosistema innovador provincial y la nueva asociación Xarxatec**

J. CABRERIZO  
jcabrerizo@epmediterraneo.com  
CASTELLO

La consellera de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, Carolina Pascual, se encargó de clausurar ayer la cuarta edición de la Jornada Internacional de Innovación. La representante del Consell quiso «felicitarse a la provincia de Castellón porque está fijando su mirada especialmente en la innovación» y porque «sus agentes se han implicado de forma notable en este campo».

Pascual resaltó la labor «del Ayuntamiento de Castelló, que ha conseguido la distinción de Ciudad de la Ciencia y la Innovación, y ha impulsado iniciativas como Castelló Crea o las becas Talento». También enfatizó la importante función que llevan a cabo la Universitat Jaume I, el Instituto de Tecnología Cerá-

mica (ITC) o el Centro Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI). «A todos estos actores les ofrecemos desde la Conselleria toda nuestra colaboración», apostilló.

Pascual concedió máxima relevancia al «nacimiento esta semana de la Asociación de Empresas Tecnológicas, Xarxatec, que va a desempeñar un papel fundamental para visibilizar el talento tecnológico en esta tierra». Asimismo dedicó parte de su alocución al hecho de que «el horizonte de Castelló y de la toda Comunitat está íntimamente ligado a la ciencia y a la innovación, y ahí debemos estar todos». «En el esfuerzo hacia la sociedad del conocimiento, el respaldo mutuo entre empresas, organismos y entidades va a ser fundamental para el sistema de innovación que estamos implantando», señaló.

**APLAUSO AL AZULEJO** // Pascual tuvo unas palabras de elogio hacia la industria azulejera y confió en que este sector «siga llevando la innovación a todo el mundo como lo ha hecho hasta la fecha». «Las empresas cerámicas son de las que más impulsan el progre-



► La consellera Carolina Pascual, durante la clausura de las Jornadas.



«La brecha digital es hoy una de las principales causas de la aceleración de la desigualdad»

so en la Comunitat por su peso, y su posicionamiento internacional; ello es el resultado de todo un clúster que ha impulsado la transferencia de tecnología a través de alianzas e interacciones entre las compañías, la UJI, el ITC, del Colegio de ingenieros industriales y de organizaciones empresariales», aplaudió durante su intervención y remarcó que «la cooperación es el camino y es lo que estamos potenciando».

La representante del Consell en la Jornada de Innovación recordó que «las pensiones del mañana se pagarán con los retornos de la inversión en I+D que seamos capaces de hacer hoy. Si existe una emergencia climática también podemos decir que hay emergencia tecnológica», argumentó.

**UN NUEVO OBSERVATORIO** // Ante esta coyuntura de necesidad tecnológica, la Conselleria va a «crear un observatorio contra la brecha digital y un diagnóstico de infraestructuras de telecomunicaciones básicas de la autonomía para el despliegue de las redes de telecomunicaciones 5G y eliminar las llamadas zonas blancas del mapa digital de la Comunitat», tal y como indicó durante la clausura del monográfico.

«No debemos perder de vista que la innovación y la tecnología son herramientas fundamentales en nuestro día a día pero que deben servir para mejorar la calidad de vida de las personas y acabar con las desigualdades», dijo.

**CONTRA LA DESPOBLACIÓN** // Además, Carolina Pascual resaltó que «la despoblación de zonas rurales es un problema que afecta a todo el territorio español, pero que Castellón, por sus singularidades geográficas, sufre de forma más significativa» y apuesta por «una acción conjunta de todas las conselleries, administraciones y agentes para ponerle freno de una forma urgente».

Como resumen expresó que hay que lograr que «el ecosistema de I+D de la Comunitat esté 100% al servicio del tejido productivo y de toda la sociedad». ▬